



Al Reverendo Padre Dom François-Marie VELUT

Priore della Grande Chartreuse

Ministro Generale dell' Ordine Certosino

In occasione del 500 ° anniversario della “canonizzazione equipollente” di S. Bruno, ringrazio Dio per questa bella e radiosa figura la cui vita, ricca del Vangelo, continua ad essere d’ispirazione per uomini e donne che desiderano seguire in modo speciale Gesù pregando e che si offrono per la salvezza del mondo. Cinque secoli sono quindi già passati da quando Leone X, notando la devozione di tanti fedeli verso il servo di Dio, Bruno, decise di inserirlo nel calendario liturgico! Ancora oggi, la densità della sua esistenza, tutta dedicata alla ricerca assidua di Dio ed la comunione con Lui, continua ad essere una stella luminosa all’orizzonte, per la Chiesa e per il mondo.

Saluto con particolare affetto ed ammirazione le figlie ed i figli spirituali di questo grande santo.

La loro consacrazione religiosa, indica in maniera forte e bella agli uomini di questo tempo la fede in Dio rivelato in Gesù Cristo come vera e unica luce”**capace di illuminare tutta l’esistenza dell’uomo [-] la fede è luce che viene dal futuro, che schiude davanti a noi orizzonti grandi, e ci porta al di là del nostro “io” isolato verso l’ampiezza della comunione.**” (Lumen Fidei n.4)

Ricordando la memorabile visita di Benedetto XVI alla Certosa di Serra San Bruno nel 2011, faccio mie le parole del mio predecessore nel ribadire che l’attuale situazione socio culturale, caratterizzata dal rumore o dal contrario, la solitudine individualista, ” **essa mette in risalto il carisma specifico della Certosa, come un dono prezioso per la Chiesa e per il mondo, un dono che contiene un messaggio profondo per la nostra vita e per l’umanità intera.**” (Omelia di Papa Benedetto XVI, Certosa di Serra San Bruno, 9 ottobre 2011).

Incoraggiando i monaci e le monache a rinnovare la loro vita offrendola al Signore, affido l’Ordine dei Certosini alla sollecitudine materna della Beata Vergine Maria e di S. Bruno, ed io accordo loro ben volentieri una speciale benedizione apostolica.

Vaticano, 3 giugno 2014

Francis



Au Révérend Père François-Marie VELUT

Prieur de Chartreuse

Ministre général de l'Ordre des Chartreux

À l'occasion du 500ème anniversaire de la « canonisation équipollente » de saint Bruno, je rends grâce à Dieu pour cette belle et rayonnante figure dont la vie, pétrie de l'Évangile, continue d'inspirer des hommes et des femmes désireux de suivre de façon particulière Jésus orant et se offrant pour le salut du monde. Cinq siècles se sont donc déjà écoulés, depuis que Léon X, prenant acte de la dévotion de tant de fidèles au serviteur de Dieu, Bruno, a permis l'insertion de celui-ci dans le calendrier liturgique! Aujourd'hui encore, par la densité de son existence, toute vouée à une recherche assidue de Dieu et de la communion avec Lui, il reste une étoile brillante à l'horizon, pour l'Église et le monde.

Je salue, avec une particulière affection, empreinte d'admiration, les filles et les fils spirituels de ce grand saint. Par leur consécration, ils indiquent de fort belle manière aux hommes de ce temps la foi dans le Dieu révélé en Jésus-Christ comme la vraie et l'unique lumière « capable d'éclairer toute l'existence de l'homme [...], une lumière qui vient de l'avenir, qui entrouvre devant nous de grands horizons et nous conduit au-delà de notre moi isolé vers l'ampleur de la communion » (Lumen Fidei, n.4). Me souvenant de la mémorable visite de Benoît XVI à la Chartreuse de Serra San Bruno, en 2011, je fais miennes les paroles de mon Prédécesseur en réaffirmant que la situation socioculturelle actuelle, caractérisée par le bruit ou, au contraire, par une solitude individualiste, « met en évidence le charisme spécifique de la chartreuse, comme un don précieux pour l'Église et pour le monde, un don qui contient un message profond pour notre vie et pour l'humanité tout entière » (Homélie du Pape Benoît XVI, Chartreuse de Serra San Bruno, 9 octobre 2011). En encourageant les moines et les moniales à renouveler l'offrande de leur vie au Seigneur, je confie l'Ordre des Chartreux à la sollicitude maternelle de la Vierge Marie ainsi que de saint Bruno, et je leur accorde bien volontiers une particulière Bénédiction apostolique.

Du Vatican, le 3 juin 2014

François

